

LA MANCHA - Pedro Muñoz

Tiene 25 años y es licenciado en Ciencias Políticas

## El PSOE apuesta por Juan Parra para recuperar la alcaldía

El PSOE de Pedro Muñoz ha apostado por Juan Parra Hernández para recuperar la alcaldía de esta localidad el próximo 25 de mayo, tal y como lo decidió la Asamblea local. Juan Parra, de 25

años, es licenciado en Ciencias Políticas, diplomado en Gestión y Administración Pública y master en Investigación y Desarrollo local por distintas universidades.

Parra Hernández, natural de Pedro Muñoz, recibió el respaldo unánime de los afiliados a su proyecto político, que, según sus propias palabras, se enmarca dentro de un contexto de renovación política local, tanto en las formas como en el fondo.

A pesar de su juventud, tiene experiencia en el ámbito de las diferentes administraciones y en el movimiento asociativo, desarrollando distintos proyectos de investigación en varios ayuntamientos y para la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

El candidato socialista ha reconocido que "en la actualidad, hay un distanciamiento entre la clase política y los ciudadanos y que el PSOE va a abrir espacios innovadores de participación para que los pedrotesos puedan decidir en las cuestiones que les afectan directamente".

Según Juan Parra, se trata de aplicar un nuevo concepto de de-



mocracia, que va más allá de la fórmula actual, en donde la participación del ciudadano se reduce a depositar el voto en la urna".

Entre las intenciones adelantadas por el candidato del PSOE a la alcaldía de Pedro Muñoz, destaca el trabajar por un proyecto político integral, en donde todos los

aspectos de la vida cotidiana municipal se centren en la persona, resaltando que "basta ya de la política del marketing, el cemento y las apariencias".

Juan Parra ha concluido que "los ciudadanos demandan otro Pedro Muñoz y, con la participación de todos, es posible".

Habrán premios de 300, 200 y 100 euros

## El Ayuntamiento convoca un maratón fotográfico sobre "La Fiesta del Mayo"

La Comisión Organizadora del Mayo de Pedro Muñoz, con motivo del cuadragésimo aniversario de la Fiesta del Mayo, ha convocado un maratón fotográfico en el que podrán participar todos aquellos que lo deseen, hasta un máximo de 30 componentes y siempre que se abone la cuota de inscripción de seis euros.

El tema es el Mayo y todo el contexto de actividades que se celebrarán con motivo del mencionado aniversario de esta Fiesta, cada año más popular en Pedro Muñoz. Todos aquellos interesados deberán remitir el boletín de inscripción y el resguardo de ingreso de los seis euros en una cuenta corriente de Unicaja, y lo pueden hacer personalmente o por correo ordinario.

La recogida de carretes por parte de los participantes en este maratón podrá hacerse el 25 de abril, el mismo día en que concluye el plazo para solicitar la participación, mientras que dispondrán de nueve días para hacer sus fotografías, desde el sábado 26 de



abril hasta el domingo 4 de mayo. Ese mismo día, cada uno de los treinta participantes deberán entregar el carrete impresionado.

El día 9 de mayo se llevará a cabo una selección de las tres fotografías con las que, cada participante, va a concursar y el fallo del jurado se notificará por escrito a todos los que accedan a este maratón fotográfico. La exposición de las mejores instantáneas

y la entrega de premios tendrán lugar en la Sala Malvasia de Pedro Muñoz del 15 al 22 de mayo, premios que serán de 300, 200 y 100 euros para el primero, segundo y tercer clasificado, respectivamente, además de una placa conmemorativa.

Los premios se otorgarán a los tres mejores conjuntos de fotografías presentados, que quedarán en propiedad de la organización.

## Fórum Filatélico abre una oficina que atenderá a 5.000 personas

La empresa Fórum Filatélico, dedicada a promover y gestionar la compraventa de valores filatélicos de alta calidad destinados a construir patrimonio, refuerza su infraestructura en Ciudad Real con la apertura de una nueva oficina en Pedro Muñoz que atenderá a 5.000 personas, y será dirigida por Manuel Yuste.

A la inauguración asistió el presidente de la compañía, Francisco Briones; el director comercial regional, Leopoldo Peñín; y el director del centro de Pedro Muñoz, Manuel Yuste, que estuvieron acompañados por el alcalde del municipio, Ángel Exojo.

Junto a ellos acudieron otras personalidades del ámbito político y cultural como el delegado provincial de Industria y Trabajo, Juan José Fuentes; el alcalde de Quintanar de la Orden, Carlos Alberto Madero; el alcalde de Argamasilla de Alba, José Díaz-Pintado; el concejal de Cultura de Alcázar de San Juan, Ángel Parreño y el concejal de Hacienda de Pedro Muñoz, Jesús Cano.

Con esta nueva apertura, Fórum Filatélico contribuye a satisfacer con sus servicios las demandas del creciente número de clientes de la localidad y su entorno, que se acerca a las cinco mil personas.

Para las lagunas de Pedro Muñoz y Alcázar

## Nombrado un conservador para los complejos lagunares



La Consejería de Agricultura y Medio Ambiente ha hecho público, a través del Diario Oficial de la Región, el nombramiento del director-conservador de las reservas naturales de los complejos lagunares de Alcázar de San Juan y Pedro Muñoz.

Este nombramiento, que ha recaído en Víctor Díez Urbano, técnico del servicio del Medio Natural de la Delegación Provincial de Agricultura y Medio Ambiente de Ciudad Real, se ha producido de acuerdo a lo establecido en el Plan de Ordenación de los Recursos Naturales (PORN) estipulado para ambos parajes naturales.

El complejo lagunar de Alcázar de San Juan está conformado por las lagunas del camino de Villafranca, las Yeguas y la Veguilla, mientras que el complejo lagunar de Pedro Muñoz lo forman las lagunas de La Vega o del Pueblo, Navalafuente y Retamar.

En ambos casos, la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha ha

destacado el gran valor florístico, faunístico, geomorfológico, paisajístico y didáctico de los complejos lagunares, que les ha valido ser considerados espacios con la catalogación de diversas figuras de protección medioambiental.

### Zona de Protección

Entre éstas destaca la de ser consideradas Refugio de Fauna, Zona de Especial Protección para las Aves Silvestres (ZEPA) y estar incluidas en el convenio de Ramsar, que destaca los Humedales de Importancia Internacional como hábitat para las aves acuáticas, formando parte también de la considerada Reserva de la Biosfera de la Mancha Húmeda.

Víctor Díez destacó la importancia, desde el punto de vista medioambiental, de estos espacios y advirtió que "durante años han sufrido una importante presión contaminante, que se ha conseguido invertir con la instalación de las plantas depuradoras de Alcázar de San Juan y Pedro Muñoz"